



Offizielle Stellungnahmen zum Prozess der Minsker Vereinbarungen vom 06.02.2016:

Quellen: die offiziellen Seiten der Regierungen der Volksrepubliken dan-news, lug-info sowie ria.ru

Lug-info.com: Der bevollmächtigte Vertreter der LVR bei den Minsker Verhandlungen Wladislaw Dejnego hält es für notwendig, das Treffen der Teilnehmer der Kontaktgruppe sowohl vor als auch nach dem Treffen der Außenminister der Länder der „normannischen Vier“ durchzuführen. Dies erklärte er heute gegenüber LugInformZentr.

„Am 12. Februar ist eine Videokonferenz geplant, aber Kutschma hat vorgeschlagen, diese Entscheidung zu überdenken. Kutschma hat vorgeschlagen ein direktes Treffen, aber erst nach dem Treffen der „normannischen Vier“ durchzuführen“, teilte er mit.

„Bisher wird sein Vorschlag besprochen“, sagte der bevollmächtigte Vertreter der Republik.

„Nach meiner Sicht ist es notwendig, sowohl das eine als auch das andere Treffen durchzuführen, weil es eine Reihe dringender Fragen gibt, die möglichst schnell aufgeworfen werden müssen“, meint er.